

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Vertreter/innen der ausstellenden Betriebe sowie liebes Team von JF Messekonzept,

nach dem erfolgreichen Start der „wohl größten Berufsinformationsmesse für die Zeit nach dem Abitur“ am 9. März 2024 in unserer Sporthalle geht es in diesem Jahr bereits in die zweite Runde. Mit großer Dankbarkeit schaue ich zurück auf die Erstausgabe der **ABI Zukunft 2024 Neustadt a. Rbge.** und bin gleichzeitig positiv gespannt auf die Neuauflage am **08. Februar 2025.**

Als Schulleiter trägt man nicht nur die Gesamtverantwortung für eine Schule, man fühlt sich auch in besonderer Weise seinen anvertrauten Schülerinnen und Schülern verbunden und verpflichtet. Ihnen auch berufsorientierende Impulse mit auf den Lebensweg zu geben, ist heutzutage glücklicherweise von herausragender Bedeutung. Zu meiner Schulzeit fehlten solche Impulse fast vollständig und eine wirksame Orientierung auf den Berufsweg fand nicht statt.

Die *ABI Zukunft 2025* bietet eine solche Orientierung, die erste Reiseplanungen für das Berufsleben – so unser Bürgermeister Dominic Herbst in seinem Grußwort zur ersten *ABI Zukunft Neustadt am Rübenberge* im vergangenen Jahr – ermöglichen. Den vielen Ausstellern, aus Neustadt a. Rbge. und dem näheren sowie weiteren Umfeld, gilt mein besonderer Dank. Ohne Ihr großes Engagement auf der und für die *ABI Zukunft* wäre diese Orientierung nicht möglich.

Gleichzeitig weiß ich aber auch, dass jene Schülerinnen und Schüler, die sich an einem Samstag aufmachen, um die *ABI Zukunft* zu besuchen, an substantziellen Informationen und intensiven Gesprächen interessiert sind. Und daher möchte ich alle Schülerinnen und Schüler – auch aus den umliegenden Gebieten Neustadts – und ihre Eltern ganz herzlich in unserer Sporthalle willkommen heißen. Die Tatsache, dass unsere Messegäste auch von außerhalb des Neustädter Landes zu uns kommen, unterstreicht zudem den überregionalen Charakter dieser Messe. So bietet sich sowohl den Schülerinnen und Schülern, als auch den beteiligten Firmen eine wunderbare Möglichkeit, sich über Reisemöglichkeiten in die Berufswelt auszutauschen.

Für diesen gemeinsamen Austausch mit dem Ziel, neue Kontakte zu knüpfen, wünsche ich allen für die zweite *ABI Zukunft* in Neustadt a. Rbge. viel Erfolg und wertvolle Gespräche!

Reinhard Sell – Schulleiter